

**Sport** Le stade bellevillois accueille son premier championnat de foot adapté

# Ouvrir les clubs au handicap

La commission football adapté du district de Vendée, présidée par Didier Couturier, s'est invitée pour la première fois sur les terrains bellevillois mis à disposition par la municipalité. Lors de sa création en 2009, le football adapté –ou unifié– réunissait trois fois par an 25 joueurs. Cinq ans plus tard, ce sont 120 jeunes en moyenne en situation de handicap, issus d'une quinzaine de structures (Esat, IME...), qui foulent les stades du département une fois par mois.

« Notre objectif est que nos jeunes côtoient les joueurs et bénévoles des clubs, que nous souhaitons sensibiliser à la différence. Jouer au foot avec d'autres jeunes est un support social avant tout. Ce qui compte, c'est le plaisir, l'échange et la convivialité ; aucune notion de performance ou de résultats ne

sont prises en compte », explique Jean-François Martin, éducateur sportif à l'Esat des Terres Noires et membre de la commission football adapté.

## «Une culture à changer»

Sur le stade bellevillois, la classe de 3<sup>e</sup> B du collège Saint-Exupéry a rejoint les jeunes porteurs de handicap. Les collégiens ont intégré des équipes de huit réparties en deux poules pour participer au championnat du jour et tous les joueurs ont été récompensés. Pour Michaël Bouyer, professeur d'EPS au collège, cette rencontre sportive s'inscrit idéalement dans le prolongement du travail mené dans l'établissement sur le « Vivre ensemble » et l'ouverture à la différence.

Le district œuvre activement pour l'intégration des jeunes handicapés dans les clubs.



Le foot adapté (au handicap) et unifié (rapproché des collèges, lycées et clubs locaux) a réuni sur le stade bellevillois plus de 60 jeunes porteurs de handicap et une trentaine d'élèves de 3<sup>e</sup> du collège Saint-Exupéry.

Promotion, sensibilisation et inclusion sont les maîtres mots de la commission football adapté qui espère ouvrir les portes des clubs au handicap mental. « Le handicap psychique fait peur. Notre projet est de former les éduca-

teurs sportifs pour qu'ils puissent accueillir nos jeunes lors des entraînements comme cela se pratique aujourd'hui à Venansault. C'est le milieu « normal » qui est le plus en difficulté. Nos jeunes n'ont aucun

problème pour s'intégrer. C'est toute une culture à changer », confie Jean-François Martin.

A l'ESB Football, le président ne voit aucune objection à ouvrir les portes du club au handicap. « Ce serait aussi une ouverture

pour nos joueurs », affirme Benjamin Piveteau.

• Contact : District de la Vendée, commission football adapté, Didier Couturier, 06 60 39 14 73.

# HVF

Pour commander les survêtements à notre nouveau fournisseur EVERTO, il est possible de se référer aux tailles ADIDAS des survêtements précédents

ADIDAS correspond chez ▶ EVERTO

110 cm —————▶ 110 cm

120 —————▶ 120

130 —————▶ 130

140 —————▶ 140

150 —————▶ 150

160 —————▶ 160

168 —————▶ 170

---

174 —————▶ S

180 —————▶ M

186 —————▶ L

192 —————▶ XL

198 —————▶ XXL

202 —————▶ XXXL

Tailles chaussettes : 28-31 / 32-35 / 36-39 / 40-43 / 44-47

# Location de la maison de St Vincent au 23 août 2014

26 avril - 4 mai - Maison Idier.

16-17-18 mai - Stéphanie Jadaud

30-31 mai - 13 juin - Jeannette Jadaud

2 juin - 15 juin - Famille Rousseau pour mariage

22 juin - 12 juillet - Familles BIRONNEAU, ROUSSEAU.  
Vacances des cousins

13 juillet - 20 juillet - Loïc - Sophie

27 juillet - 3 août - Loïc - Sophie

3 août - 9 août - Christophe

9 août - 23 août - Location ESTHER amie  
de Laurence Retailleur

24 août - 31 août - Loïc - Sophie

?